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入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢(火)、

所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

 

 

          

 

第 1373 回 ( 7 月 12 日) 例会の記録 

点 鐘  寳積英彦会長 

合 唱  四つのテスト 

第２副ＳＡＡ  菊田会員 小林会員 

出 席 報 告   出席向上委員会 清水武信委員長  

会員数 出席者数 出席率 

20名 17名 85．00 ％ 

 
 

 

寳積 英彦 会長 

 

中国上海の施設を視察してまいりました。 

今日は、皆様にどのような施設に行ってどのようなこ

とが勉強になったかをお話させていただきます。 

ただし、「会長の時間」をお借りしておりますので、

「会長の時間」に沿った内容に校正いたしました。 

 

本日の私の役割 
(1) DEI推進（多様性・公平性・包摂） 

文化こそ異なれど、見識の高い方々から介護・

医療提供者としての真髄を学ぶ 

(2) 中国の上海に視察に行った報告を行う事により、

見聞を広める 

(3) IT関連・医療 DXに関して、再認識を行う 

(4) 当クラブ例会の質向上に貢献・努力をする 

(5) 本日が 2/36の例会であることをきちんと認識す

る 

中国上海の介護施設・医療施設を視察 
（2019年 11月末） 

■■■ 介護施設 ■■■ 

  

2020 年 2 月に横浜港に到着したクルーズ船乗客に新型

コロナウイルスの陽性が確認されました。そのわずか 3 カ

月前の中国視察でしたが、感染の兆候は全くなく、勿論

私共はマスクをつけておりませんでした。 

会長の時間 

 

[第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟ例会日: 入間○木 所沢○火 飯能○水 新所沢○火 日高○火 所沢西○火 新狭山○月 所沢東○木 入間南○火 所沢中央○月 狭山中央○金］ 

 狭山中央○金  
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国際ロータリー 

第２５７０地区 狭山中央ロータリークラブ
会長 寳積英彦 会長エレクト 江原伸夫 副会長 高田虎光 幹事 柴田譲 



入所者の様子 

 
皆さんで楽しそうに麻雀をしていらっしゃいました。 

日本では介護が必要な方が入所しますが、中国では比

較的元気な方が入所されているようでした。 

 
当時 92才のご年配の方が私のために書いてくださいまし

た。とてもお元気な方でした。 

 
当時 87 歳の方がスマホにアプリをインストールする方法

を教えてもらっていました。 

部屋 

 
中国では入浴（お風呂）の習慣はなくシャワーのみ。 

介護労働者が最も疲弊する一つが入浴介助（お風呂に

入れる）です。この業務が存在しないのは、日本と比べる

と大幅な労働軽減です。 

 

 

 
部屋は施設というよりホテルに近い。 

お友達と一緒に入ることも可能。日本では夫婦で入ること

はあっても友達と一緒にということはあまりありませんね。 

文化の違いでしょうか。 

 
部屋の中にいくつも防犯カメラがあります。 

シャワー室にもついているので、プライバシー上の問題が

ないか聞いたところ、部屋の様子が見られた方が安心だ

との回答でした。 

 

■■■ 医療施設 ■■■ 

 

地域医療を提供する救急病院ですが、基本的に救急車

は来ません。診察を受ける方は、どんなに辛くても歩いて

来るそうです。 

病院では、どんなに混んでも患者を他の病院に送るよう

なことはしません。病院に来た患者は必ず受け入れるの

が常識のようです。 

なので、入院部屋がいっぱいになったら、個室にも複数

人入れるようです。これも文化の違いですね。 



診察室 

 
診察室にはオンラインモニターがあります。専門外の患

者が来た時は、これを使って大学病院の医師にアクセス

し、患者と専門医で直接話してもらうことができます。 

患者にとっては、改めて違う病院に行き直さずに済むの

です。非常に良いシステムです。 

病院入口（ロビー） 

 
受付には人がいません。 

予約・診察受付・会計・処方箋等、すべてをスマホで行い

ます。高齢の方もスマホで行います。 

なので待合室にはほとんど人がいません。 

中国の方は非常に気さくで親切でした 

 
 

中国を訪問したお話をさせていただきましたが、5年

前でも非常に IT化が進んでいました。日本の何歩も

先を行っていると感じました。 

患者さんを診る姿勢も非常にマインドがある。とても

優しい診療をされていました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 < 柴田譲 幹事 > 

報  告 

 理事会で 8・9月のプログラムが承認 

 7月 26日(金)「家族同伴夜間例会」アトラクショ

ンについて 

お礼金は 30,000円とし、予算不足分はニコニコ

で補填 

 8月 23日(金)ガバナー訪問・クラブ協議会につい

て 

クラブ協議会テーマ「ロータリーに入って良かっ

たこと」を 1人 3分で発表する 

発表者は、新狭山 RC10名、狭山中央 RC9名、合

計 19名とする 

狭山中央 RC発表者、寳積・高田・柴田・清水(武)・

宮岡・浜野・田端・栗原・菊田会員は、7月 29

日(月)までに発表内容を提出 

 事務局及び例会場のパソコン買替について 

買替を検討 

見積もり後再度お知らせ 

買替費用は会員の皆様にご負担いただきますが、

何卒ご理解・ご協力くださいますようお願いいた

します。 

 2024年狭山市中学生環境作文コンクールについ

て 

チラシができあがりましたので、数枚づつお配り

いたします。お知り合いの中学生にお渡し下さい

ますようお願いいたします。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 



受贈会報 

 所沢 RC 

 飯能 RC 

回  覧 

 地区事務所のホームページが新しくなりました 

 RI日本事務局より「2024-25年度版クラブ・地区

支援リソース集のご案内」 

 RI第 2660地区より「大阪・関西万博第 2660地

区関連事業のご案内 

 

 

 

 

・Ｒ情報・雑誌委員会   < 田端都女子 委員長 > 

「ロータリーの友７月号」の紹介 

【横組み】 

ロータリーとは ······················ (P4) 

学びとインスピレーション 

を提供する『友』を目指して··········· (P5) 

RI会長メッセージ ················· (P8-15) 

特集 母子の健康月間 ············· (P16-21) 

2024-25年度ガバナー紹介 

ガバナーの横顔 ·················· (P22-39) 

【縦組み】 

SPEECH 

世界に誇れる厚岸が育むウイスキー 

ローカルからグローバルへ ·········· (P4-8) 

この人 訪ねて 

赤沼健至さん 松本 RC ············· (P9-12) 

友愛の広場 ······················ (P16-19) 

・親睦活動委員会   < 小島美恵子 委員長 > 
今年度親睦委員長を仰せつかりましたので、皆様ど

うぞよろしくお願いいたします。 

早速ですが、寳積年度初の夜間例会を開催いたしま

す。アトラクションは“とこパン”の方々による

“スチールパン演奏”を予定しておりますので、

奮ってのご参加をよろしくお願いいたします。 

家族同伴夜間例会 

7月 26日(土)18：00～20：00 

ニックスにて 

 

 

・・・クラブ協議会・・・ 
■役員・委員長就任挨拶■ 

 

 

寳積年度のクラブ管理運

営委員長に就任するにあ

たり、挨拶をさせて頂きま

す。 

クラブ管理運営委員会は

クラブの活動である親睦

委員会、出席向上委員会、

プログラム委員会を統括

する立場で寳積会長を補佐し理事会の方針に基づ

き活動するのが目的です。会員の平均年齢も以前よ

り上がりできる活動も限られるようになり、若返り

が大きな問題です。そのためにはロータリーの活動

内容を見直すことから始めたいと考えています。 

皆さんにご協力をお願いし、より一層楽しいクラブ

にしたいと思います。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

ロータリーに入って二十数

年、初めてのプログラム委

員長です。 

会長の掲げる「凡事徹底」

を肝に銘じて、例会が楽し

くなるような面白い企画を

是非やってみたいと思って

おります。 

会員の皆様にはこれまで随分卓話をしていただきまし

たが、仕事の話だけではなく、遊びの話、家族の話

等々、まだまだお話していただくことはあると思います。

まず、来月初めに私が今年度初めての会員卓話をさ

せていただきますので、皆様もまた会員卓話のご協力

をお願いいたします。 

また、卓話をしていただける方をご存知でしたら、是非

ご紹介下さいますようお願いいたします。 

 

委員会報告 

クラブ管理運営委員長 沼﨑 正德 

プログラム委員長 若松 泰誼 



 

 

私たちが何をしているかを

知っていただくには、当クラ

ブが数年をかけて行ってい

る事業を狭山ケーブル TV

等でアピールするしかない

と思っておりますので、今

年度のフリーマーケットに

ついても狭山ケーブル TV

にお願いするつもりでおります。 

フリーマーケット以外でも、今後も何かあるごとに、公共

性のあるものを取り込んでいきたいと思っておりますの

で、皆様のご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

今年度会員増強委員長を

拝命いたしました。 

今回 3回目です。 

前の 2回は、コロナの影響

でほとんど活動ができず、

皆様にお詫びのご挨拶をし

た記憶がございます。 

今年度は、宮岡さんや清水

(武)さんのご協力で既に積極的に対応していただいて

おります。 

佐々谷さんも戻ってきてくださいました。 

会長自らも積極的に行動していただいております。 

今年は幸先の良いスタートが切れました。皆様全員が

増強委員長になったと思って、会の存亡をかけて取り

組んで結果を出していきたいと思っております。 

どうかご協力ご支援をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

皆様ご承知のとおり、奉仕

プロジェクト委員会には、職

業奉仕、社会奉仕、国際奉

仕、青少年奉仕の 4つの委

員会で構成されています。 

会員も少ないので、皆さま

の意見を効率よくまとめて

力をあわせて活動していき

たいと思っておりますので、何卒よろしくお願いいたし

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

社会奉仕委員長は 3回

目？4回目？となりますが、

どうかよろしくお願いいたし

ます。 

今年も尚寿会のフリーマー

ケットに参加させていただ

きます。 

昨年度は、それまで中止に

なった分の出品物が溜まっておりましたので、豊富な

品数でした。今回は新たに出品して頂きますので、例

年より多い 5点出品とさせていただこうと考えておりま

す。開催が近くなりましたら改めてご案内いたしますの

で、皆様ご協力をよろしくお願いいたします。 

R財団地区補助金プロジェクト「こども食堂の支援」に

つきましては、今回は既にご要望を伺っておりますの

で、実行に向けて行動し、随時ご報告いたします。 

地区の「アイバンク」「世界遺産」「無形文化遺産登録」

「ブライダル事業」の協力もしてまいります。 

以上、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

本年度、当クラブには奨学

生がいません。 

最近は世話クラブに名乗り

を上げるクラブが減ってき

ました。 

カウンセラーがいつも同じ

会員に偏ってしまい、その

会員がやらない年度は奨

学生の受け入れが出来ないというクラブもあります。 

「奨学生に気を遣う。せっかく和気あいあいと例会をし

ているのに」などとロータリアンの発言とは思えない意

見も。 

「奨学生はお客さんではない。気楽に受け入れてほし

い」と言ってもなかなか理解が得られません。 

2570地区の掲げる寄付の目標額は 1人につき 15,000

円です。狭山中央では年会費から 4,000円が納められ

ているので、あと 11,000円です。月にならせば 900円

ほどです。 

米山記念奨学会はロータリアンからの寄付で運営され

ています。みなさんのご理解とご協力をよろしくお願い

いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

ｸﾗﾌﾞ公共委ｲﾒｰｼﾞ委員長 柴田 譲 

会員増強委員長 清水 幸彦 

奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長 宮岡宏太郎 

社会奉仕委員長 浜野 貴子 

米山記念奨学会委員長 東 美栄 



 

 

 

 

 

 

 

< 浜野貴子 副 SAA > 

寳積会員 梅雨の中、36分の 2回目の例会に御出席頂きまして、どうもありがとうございます。今月の

14日(日)まで（10：00～17：00）、新狭山駅のギャラリー麦にて、沼﨑パスト会長の奥様、

千枝子様の第 8回作品展が開催されております。是非！ 

柴田会員 前回（7/5）の例会同様、協議会での新たな役員の方々のご挨拶宜しくお願いします。 

江原会員 本日のクラブ協議会、役員の皆様よろしくお願い致します。 

浜野会員 寳積年度クラブ協議会。会長並びに役員の皆様、一年間宜しくお願い致します。 

稲見会員 今年度、会長はじめ役員のみなさん、 

 一年間よろしくお願いします。 

沼﨑会員 本日新しい役職の就任挨拶をさせて頂きます。クラブ管理運営委員長です。初めての役です。

一年間務めさせていただきます。 

清水(武)会員 本日早退させて頂きます。 

渡邉会員 寳積年度 2回目のクラブ協議会です。 

 新役員・新委員長、一年間どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 次の例会 ◆ 

 
   

  8月 2日（金）  

 第 2 副 SAA：小島会員 栗原会員 

 会員卓話：若松泰誼会員 

 

8月 9日（金） 

 第 2 副 SAA：宮岡会員 沼﨑会員 

 ガバナー補佐訪問 

 

8月 16日（金）  

 例会取り止め 
 
 

 
 


